

# JOURNAL DU PAYS-D'ENHAUT



CHÂTEAU-D'ŒX  
ROUGEMONT  
ROSSINIÈRE



Imprimerie de Château-d'Œx - T 026 924 61 22 - E info@journaldpe.ch  
Route de La Ray 16 - CP 170 - 1660 Château-d'Œx  
Editeur - Imprimeur - Rédacteur : Yves Burri.

PARAISSANT LE JEUDI À CHÂTEAU-D'ŒX  
**Journal d'information indépendant**

Annonces noir-blanc (larg. 33 mm) : 50 ct.\* le mm (délai mardi 16 h - avec BAT 9 h)  
Annonces couleurs (larg. 33 mm) : 100 ct.\* le mm (min Fr. 200.-) \*TVA 7,7% en sus  
Abonnement : 1 an : Fr. 55.- 6 mois : Fr. 30.- 1 fr 20 l'édition (TVA incl.)

## A année exceptionnelle, Passport vacances exceptionnel !

Les restrictions et incertitudes engendrées par la pandémie du coronavirus ont logiquement et malheureusement conduit à l'abandon de nombreux passeports vacances pour l'été 2020. Le comité du Passeport vacances du Pays-d'Enhaut n'a toutefois pas baissé les bras : il propose cette année une action spéciale pour les enfants du Pays-d'Enhaut. Un passeport vacances sous forme de diverses activités à faire pendant les vacances d'été, chacun à son rythme.

Le Passeport vacances du Pays-d'Enhaut propose des bons incitant les enfants à passer du bon temps avec leurs proches en découvrant 9 lieux d'accueil, entre Neirivue et Rougemont. Le passeport est vendu au prix habituel de Chf 20.- (Chf 10.- à partir du 3<sup>e</sup> enfant de la même famille). Il permet de profiter des activités suivantes, d'une valeur réelle de Chf 58.-.

- Piscine du Berceau à Château-d'Œx: 1 entrée
- Au Pays des Saveurs à Château-d'Œx: 1 boule de glace de la ferme
- P'tit Golf de Château-d'Œx: 1 partie
- Napaxumo à Château-d'Œx: un T-shirt à décorer
- Maison de L'Etivaz: film et dégustation
- Four à pain à Rougemont: 1 tarte sucrée ou salée
- Pisciculture de la Gruyère à Neirivue: 1 truite à pêcher soi-même
- Early Beck à Château-d'Œx: 1 viennoiserie
- Restaurant Fromagerie Le Chalet à Château-d'Œx: 1 boisson durant la fabrication du fromage.

Les enfants qui auront fait toutes les activités pendant leurs vacances pourront prendre part à un tirage au sort, pour 10 prix offerts par la Banque Raiffeisen Alpes Chablais Vaudois.

La vente des passeports aura lieu du 20 au 30 juin via internet, sur [www.pasvac.ch](http://www.pasvac.ch). Les enfants scolarisés au Pays-d'Enhaut recevront un papillon avec toutes les informations utiles.

Avec cette action, le comité du Passeport vacances du Pays-d'Enhaut souhaite rester présent malgré les circonstances et offrir une animation particulière aux enfants de la région. C'est aussi une manière d'exprimer sa reconnaissance et sa solidarité envers toutes les entreprises et hôtes qui s'étaient annoncés pour des activités. Il remercie les communes de Château-d'Œx, Rougemont et Rossinière, dont le soutien annuel a permis de mettre en place cette offre, et souhaite un bel été à chacun.

## La Fondation de l'Espace Ballon a besoin de vous !

Notre prochaine exposition temporaire intitulée «le Pays des Ballons» vous permettra de découvrir le monde des ballons à air chaud et plus particulièrement la relation durable entre les gens d'ici, le Pays-d'Enhaut et les ballons.

Les visiteurs pourront participer à un concours, un jeu de piste à l'intérieur de l'Espace Ballon qui leur fera découvrir cette pratique devenue une tradition locale.

Vous êtes nombreux à avoir conservé quelques objets, en lien avec les ballons au Pays-d'Enhaut: photographies anciennes ou plus récentes, films des premières éditions du Festival des ballons (tous supports), décorations de vitrines, pin's, badges, objets divers, artisanat, découpages,... Nous ne cherchons pas particulièrement des objets de valeur mais des souvenirs, des objets parfois anodins mais qui témoignent de notre plaisir à voir des ballons dans notre ciel.

Si c'est votre cas, nous vous serions très reconnaissants de contacter notre directrice Jacqueline Dubé (078 723 78 33) ou de simplement déposer vos objets aux heures d'ouverture d'Espace Ballon (jeudi à dimanche de 14h à 17h) ou à l'Office du Tourisme.

Une vitrine sera aménagée pour recevoir vos objets. Ils y seront protégés et votre nom sera inscrit si vous le désirez. Vous aurez le choix de prêter vos objets le temps de l'exposition (12 mois) ou d'en faire don à la Fondation.

1978, première édition sur une neige déjà capricieuse.



Cette démarche nous tient à cœur. Pour cette exposition temporaire et pour renouer le contact au moment où notre projet «Expérience Ballon» prend forme. Vous avez pu découvrir ce projet dans ces colonnes le 15 décembre dernier. Notre ambition est d'offrir une attraction permanente, unique au monde, sur le thème des ballons. Notre but est d'attirer des nouvelles clientèles et d'exploiter toute l'année ces ballons qui nous distinguent de la concurrence. Un gros travail de réorganisation est en cours, qui devrait permettre de fédérer les énergies et de pérenniser ce fleuron de notre région.

Nous vous rappelons également l'exposition actuelle, conçue en collaboration avec le CERN et qui relate la découverte des rayons cosmiques, en ballon naturellement.

Pour la Fondation de l'Espace Ballon  
Christophe Moinat

## Mise en place d'une consultation du programme DiabEst au Pôle Santé du Pays-d'Enhaut

**Pôle Santé**  
Pays-d'Enhaut

Le Pôle Santé du Pays-d'Enhaut, en collaboration avec le programme DiabEst du Réseau Santé Haut-Léman, a le plaisir d'annoncer la mise en place d'une consultation par M<sup>me</sup> Fabienne Matthys, infirmière spécialisée en diabétologie, 1x/mois dès le jeudi 18 juin 2020.

Le programme DiabEst offre les prestations suivantes aux patients diabétiques:

- Consultation de suivi / adaptation de traitement
- Enseignement thérapeutique

- Consultation diététique
- Soins du pied diabétique

Selon les besoins et afin de garantir un suivi multidisciplinaire, M<sup>me</sup> Matthys travaille en collaboration avec le D<sup>r</sup> Favrod-Coune, spécialiste FMH en endocrinodiabétologie, M<sup>me</sup> Heuer, diététicienne du Pôle Santé et M<sup>me</sup> Mercier-Daenzer, infirmière spécialisée pour les soins du pied diabétique.

Votre médecin de famille reste le principal interlocuteur de M<sup>me</sup> Matthys et c'est par lui que la prise de rendez-vous Réseau Santé s'organise.



HAUT-LÉMAN